

Des aides au profit d'un groupe d'enfants de la lune à Médenine

- *Gratitude au Président Ben Ali pour l'intérêt qu'il accorde aux personnes à besoins spécifiques*
- *Considération pour les efforts de bienfaisance de M^{me} Leïla Ben Ali, épouse du Chef de l'Etat, présidente de l'Association «Saïda»*

Des aides fournies par l'Association «Saïda» pour la lutte contre le cancer ont été distribuées, hier matin, à un groupe d'enfants de la lune dans le gouvernorat de Médenine.

Des représentants de l'Association des enfants de la lune de Tunis ont remis ces aides aux bénéficiaires en

présence du gouverneur de la région.

Ces aides sont constituées de lots de vêtements et de pommades de protection contre les rayons ultraviolets.

Cette noble initiative humanitaire et solidaire a suscité une grande joie auprès des enfants et leurs familles qui ont exprimé les senti-

ments de gratitude au Président Zine El Abidine Ben Ali pour l'intérêt qu'il accorde aux personnes à besoins spécifiques.

Ils ont, dans le même sens, salué les efforts de bienfaisance de l'épouse du Chef de l'Etat et présidente de l'Association «Saïda» pour la lutte contre le cancer.

Les interventions de l'Association des enfants de la lune au profit de ses protégés, dans le gouvernorat de Médenine, concernent 19 foyers familiaux et six écoles. Elle dispose également de deux véhicules dont les vitres sont recouvertes de pellicules de protection contre les rayons ultraviolets. *La Presse du 03/10/2010*